

## Sumber Air Su Dekat, Kodim 1702/Jayawijaya Siap Laksanakan Gerakan TNI-AD Manunggal Air

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAWAN.CO.ID](http://PAPUA.WARTAWAN.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 18:12



Wamena - Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, mengikuti kegiatan Vicon Launching Program TNI AD Manunggal Air Tahun 2024 yang dipimpin oleh Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., bertempat di Halaman Gereja Jemaat Berwaard, Jln. Sogokmo, Kampung Air Garam, Distrik Asotipo, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Selasa (06/02/2024).

Dalam sambutannya Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, mengucapkan banyak terima kasih kepada Pemerintah Distrik dan Pemerintah Kampung, yang mana telah menerima masuknya Kodim 1702/Jayawijaya dengan tujuan Program Gerakan TNI-AD Manunggal Air Tahun 2024.

"Kami meminta apa yang telah dibuatkan oleh Kodim 1702/Jayawijaya agar

dirawat dan dijaga dengan baik, sehingga dapat digunakan dengan jangka panjang," ucapnya.

"Kami juga menanggapi penyampaian dari Ketua LMA Distrik Asotipo tentang penerimaan anggota TNI, bahwa nanti jika ada penerimaan kami akan datang untuk merekrut anak-anak muda yang memenuhi syarat," tutup Kasdim.

Kepala Distrik Asotipo Yulianus Asso mengatakan kami dari dulu salah menilai anggota TNI, TNI yang mendatangi perkampungan atau pedesaan itu dengan tindakan kejahatan, namun saat ini kami sadar bahwa TNI selalu membantu masyarakat yang sedang dalam kesulitan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Kodim karena telah membuat air bersih di distrik Asotipo karena inilah yang sangat kami butuhkan, Apa yang di buat Kodim saat ini adalah untuk kita masyarakat Asotipo untuk itu kepada seluruh masyarakat kami mengajak untuk air bersih yang dibuat agar dijaga bersama demi kebutuhan bersama," ucapnya

Turut hadir sebagai berikut, Pasiter Kodim 1702/JWY Kapten Inf Nur Abdilah, Kepala Distrik Asotipo Yulianus Asso, Ketua LMA Distrik Asotipo Hans Kuwan, Sekertaris Kampung Air Garam Yairus Kuwan, Pendeta Gereja GKII Jemaat Berwaad Pdt. Paulus Wetapo.